
祝！４支部選抜選出！ 

2 年 鈴木 未来 

本人コメント 

「今回、支部選抜に選出して頂き、とても嬉しく思います、自分の成長はもちろん、チーム

に戻っても周りに良い影響を与えることが出来るように精一杯頑張ります。」 

 

顧問コメント 

「まずは選出おめでとう！しかし、上手な選手から順番に選ばれているわけではないので、

他チームの選手たちから色々と吸収してほしい。 

未来は、中学校時代に実績はなにもなく、1 年時も力のない選手でした。そういった選手

でも、高校に入学してから努力次第で大きく成長出来ることを示してくれました。これから

も成長を続けよう。チームのみんなのおかげでもあるので、感謝の気持ちを常に忘れず、楽

しんできてください。」 


